

HANURA

Diklatsar Banser, Danramil Benowo Berikan Pembekalan

Wanto - SURABAYA.HANURA.CO.ID

Sep 14, 2024 - 19:21



Danramil 0830/06 Benowo, Mayor Inf Agung menyampaikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada 35 anggota Banser dalam kegiatan Pendidikan dan Latihan Dasar (Diklatsar) Banser

Surabaya, – Danramil 0830/06 Benowo, Mayor Inf Agung, memimpin pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan menyampaikan materi Wawasan

Kebangsaan (Wasbang) kepada 35 anggota Banser dalam kegiatan Pendidikan dan Latihan Dasar (Diklatsar) Banser. Pelatihan tersebut berlangsung di Gedung MWC NU, Jl Raya Jawar, Kelurahan Benowo, Kecamatan Pakal, pada Sabtu (14/9).

Kegiatan ini bertujuan menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan meningkatkan disiplin serta kesiapan fisik anggota Banser. Mayor Inf Agung berharap, melalui pelatihan ini, semangat persatuan dan wawasan kebangsaan dapat semakin kuat di kalangan peserta.

"Tujuan utama kegiatan ini adalah membekali peserta dengan kemampuan dasar dalam disiplin, kepemimpinan, serta keterampilan khusus yang mendukung tugas-tugas kemasyarakatan dan keagamaan," jelas Mayor Inf Agung. Ia menambahkan, beberapa aspek penting yang ditekankan dalam Diklatsar ini meliputi peningkatan wawasan kebangsaan, pembentukan karakter disiplin, pengembangan kepemimpinan, kesiapan fisik dan mental, serta peningkatan solidaritas sosial.

Banser merupakan komponen cadangan yang berperan membantu TNI dan Polri dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Oleh karena itu, menurut Mayor Inf Agung, Banser perlu dibekali dengan pendidikan dan latihan dasar (Diklatsar) untuk meningkatkan keterampilan dan kemampuan mereka.

"Sebagai komponen cadangan, Banser perlu mendapatkan Diklatsar untuk menambah keterampilan dan meningkatkan kemampuannya," ungkapnya.

Danramil juga menegaskan bahwa salah satu tujuan Diklatsar adalah menyiapkan kader Ansor yang militan, tangguh, dan memiliki cinta tanah air yang tinggi.

"Diklatsar adalah pendidikan internal Ansor untuk membentuk kader Banser yang militan, tangguh, dan berkomitmen menjaga NKRI," pungkasnya.